

## 運動ふれあい週間（6月21日）

コロナ禍で身体を動かす機会が減っているといわれていますが、今年度は体育専科教諭の指導のもと、子供たちが力いっぱい楽しく身体を動かし、満足そうな笑顔で帰ってくる姿が見られています。

子供たちが様々な身体の動かし方を楽しみながらチャレンジしたり運動に親しんだりする場として、今年も全校「運動ふれあい週間」がスタートしました。「なわとび」「鉄棒」「ウォーキング」タイヤ跳びや登り棒、ボール的あてなどの「サーキットコース」が用意されています。この日は晴天に恵まれ、元気に身体を動かす子供たちの姿が見られました。



今後、委員会を中心に高学年が全校の運動をサポートしたり後期課程生徒と交流したりするなど、異学年交流を通じてさらに運動を楽しんでいけるよう計画しています。

期間は7月1日（金）までですので、また活動の様子をお知らせします。保護者の皆様には、A時程の際のジャージ登校などお手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

## PTAプロジェクトへのご協力、ありがとうございます②

お陰さまで、「学校美化美化プランターロード大作戦①」のお花が完売しました。子供たちが校門に向かう通路がきれいに彩られています。ありがとうございました。

せっかく来ていただいたのにお花がなかった・・・というメンバーの皆様、大変申し訳ありませんでした。2回目も予定しておりますので、ぜひご協力ください。

花壇を整える保護者の方々の姿を目にすることで、子供たちも花壇への関心を高めているようです。花壇やプランターに水やりをする子や、草とりをする子を例年以上に多く見かけることに驚いています。

活動の成果は、目に見えない形で子供たちにとってプラスになっているようです。

「子供見守りプロジェクト」もたくさんの見守り報告や、バス小屋清掃など、多くのご協力をいただいています。ありがとうございます。

かえるさん  
さようなら・・・

